



16 de Noviembre de 2018
DC/97/2018

CEDHNL ASISTE A EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Sofía Velasco Becerra, acudió de manera conjunta con representantes de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, al Tercer Ciclo de Revisión a México para el Mecanismo de Examen Periódico Universal que realiza Naciones Unidas.

La CEDHNL colaboró en la integración del Informe realizado con las aportaciones de los Organismos Públicos de Derechos Humanos del país y que fue enviado a Ginebra, Suiza.

En el documento entregado por la CNDH se incluyen señalamientos de la Comisión de Nuevo León respecto a la necesidad de fortalecer los esfuerzos para salvaguardar el derecho a la reinserción social, regular el uso de la fuerza por los agentes del estado y proteger la dignidad de las personas en situación de migración, entre otros temas.

La titular de la CEDHNL, destaca la participación en este importante evento para el Estado Mexicano, como un ejercicio de evaluación y análisis para realizar los ajustes necesarios en la protección de los derechos humanos desde la acción gubernamental e institucional.